

Tres preseas para Venezuela en ASU2025

> Audrey Pacheco, con plata en -57 kilogramos, y Leonaris Ruiz, con bronce en -52 kilogramos, en la disciplina de judo, dieron a Venezuela las dos primeras preseas en los II Juegos Panamericanos Junior, en una jornada en la que la natación en el 4x100 estilo libre también añadió una de plata. [/12 FOTO | CORTESIA](#)



@ciudadmcyoficial



Ciudad MCY



Ciudad Mcy Digital



@ciudadmcy

Gobierno de Aragua coordina labores preventivas ante temporada de lluvias



> En un esfuerzo conjunto por mitigar los riesgos de las precipitaciones que se prevén en la región, la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, informó, a través de un material audiovisual en sus redes sociales, sobre las acciones que se llevan a cabo en el marco del Plan Pre-Lluvias 2025.

La mandataria regional destacó que actualmente se ejecutan trabajos de desazolve en el río Aragua, específicamente en la zona de las "compuertas", en donde confluyen las vertientes de los municipios Santiago Mariño, Francisco Linares Alcántara, José Ángel Lamas y Sucre.

En este sentido, acompañada por Carlos Guzmán, Víctor Bravo, Tony García y Wilson Coy, alcaldes de los artes mencionados municipios, la Gobernadora explicó que el trabajo se realiza desde el pasado 6 de enero, asegurando que se ha avanzado significativamente en la limpieza y rehabilitación de los espacios territoriales y afluentes que conducen al dique Aragua.

Además, hizo un llamado a la conciencia refiriéndose a la importancia de mantener las obras en condiciones óptimas. [/3 FOTO | GBA](#)



Ejecutivo regional desplegó Plan de Recuperación de las Costas

> Siguiendo las instrucciones de la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, se dio inicio a la ejecución del Plan Integral de Recuperación de las Costas, en el municipio Ocumare de la Costa de Oro, estrategia articulada para impulsar el turismo, garantizar el bienestar social y dinamizar la economía de las comunidades del Eje Costero, en el marco

de la programación especial "Vacaciones Aragua 2025". El despliegue contó con la participación de una comisión integrada por secretarios del Gobierno Bolivariano de Aragua, quienes junto a autoridades municipales y el Poder Popular asumieron el compromiso de fortalecer los atractivos turísticos y mejorar los servicios en la zona. [/6 FOTO | GBA](#)



Sigue a la Gobernadora de Aragua
Joana Sánchez en las redes sociales



@johanitakenpo



@johanitaeskenpo



Joana Sánchez

Realizada segunda mesa de trabajo de Comunalización de los Cuadrantes de Paz en Aragua

> Entre los órganos presentes en el cóncclave destacan: la Policía Bolivariana de Aragua, autoridades de las policías municipales, Protección Civil, y miembros de los cinco componentes de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana.

MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

En la Sala del 1x10 del Buen Gobierno, ubicada en la Gobernación del estado Aragua, la autoridad única en Comunidades y Movimientos Sociales, Manuel Pérez, junto a los directores y representantes de los organismos de Prevención y Seguridad Ciudadana de la entidad, llevó a cabo la segunda reunión de trabajo sobre la Comunalización de los Cuadra-
tes de Paz.

Pérez señaló que este trabajo se ha estado desarrollando desde hace varias semanas obedeciendo las orientaciones de la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, y resaltó que, luego de esta segunda mesa de trabajo, los organismos de seguridad se van a desplegar en las 191 comunas que comprende la región para estudiar en el territorio el nivel de requerimiento y la necesidades que pueda tener cada comuna en materia de seguridad.

Mediante este trabajo articulado se podrá garantizar un óptimo funcionamiento de los órganos de seguridad de la mano de los ciudadanos, lo que permitirá que con este mecanismo se mejore todo el sistema tecnológico y judicial, así como también se estimule el vínculo dentro del Plan de la Patria en el que se rigen los Cuadrantes de Paz.

Por su parte, el comisionado estadal de la Gran Misión Cuadrantes de Paz del estado Aragua, Rafael Mata, aseveró que actualmente Aragua cuenta con 145 Cuadrantes de Paz. Sin embargo, una de las propuestas conversadas es elevar la cifra a 224 Cuadrantes.



De la misma forma, Mata detalló que en la entidad se cuenta con cuadrantes especiales que se mantendrán sin ningún tipo de modificación como lo son: los cuadrantes marítimos, los cuadrantes lacustres y los cuadrantes viales.

Explicó la referida autoridad que "estos cuadrantes comunales van a incorporar un mayor pie de fuerza a organismos como la Guardia Nacional Bolivariana, al Cuerpo de Policía Nacional Bolivariana, y a la Policía Estadal", al tiempo que aseguró que

las seis policías municipales estarán asumiendo también responsabilidades en los Cuadrantes de Paz dentro de los municipios donde hacen vida.

Por su parte, el director de la
Policía Bolivariana de Aragua,
G/B Raúl Parra, manifestó que

uno de los primeros pasos a seguir es que cada Cuadrante de Paz se dirija a las salas de autogobierno creadas en las comunas, para escuchar a la ciudadanía y dar así una respuesta inmediata y contundente a un pueblo que manifiesta mayor seguridad y protección por parte de los organismos encargados para tal fin.

En este orden de ideas, el director general de Protección Civil y Administración de Desastres del estado Aragua, Jesús Franco, apuntó que lo primero que se debe retransmitir es el estado de vulnerabilidad en el que se pueda encontrar cada uno de los 18 municipios de la entidad, con el propósito de preparar y formar a las comunidades en cómo efectuar acciones inmediatas en situaciones de emergencia.

Asimismo, dijo que para los próximos días se estará afianzando el plan de seguridad que se tiene para la temporada vacacional, como ha sido el reciente despliegue del Gobierno regional en las costas aragüeñas, donde se contará con la evidente presencia de todos los organismos de seguridad.

ESFUERZO CONJUNTO

Gobierno de Aragua coordina labores preventivas ante la temporada de lluvias

El despliegue incluye operativos en puntos estratégicos de la región, con trabajos preventivos que fortalecen la infraestructura hidráulica del estado

REINYMAR TOWAR | CIUDADMCY
FOTOS | GBA

En un esfuerzo conjunto por mitigar los riesgos de las precipitaciones que se prevén en la región, la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, informó, a través de un material audiovisual en sus redes sociales, sobre las acciones que se llevan a cabo en el marco del Plan Pre-Lluvias 2025.

La mandataria regional destacó que actualmente se ejecutan trabajos de desazolve en el río Aragua, específicamente en la zona de las "compuertas", en donde confluyen las vertientes de los municipios Santiago Mariño, Francisco Linares Alcántara, José Ángel Lamas y Sucre.

En este sentido, acompañada por Carlos Guzmán, Víctor Bra-

vo, Tony García y Wilson Coy, alcaldes de los antes mencionados municipios, la Gobernadora explicó que el trabajo se realiza desde el pasado 6 de enero, asegurando que se ha avanzado significativamente en la limpieza y rehabilitación de los espacios territoriales y afluentes que conducen al dique Aragua.

Además, hizo un llamado a la conciencia refiriéndose a la importancia de mantener las obras en condiciones óptimas.

"Lo que estamos mostrando es el resultado de un esfuerzo conjunto para garantizar que, durante este periodo de lluvias, nuestra gente esté tranquila, con la certeza de que estamos trabajando para mitigar cualquier riesgo", manifestó Sánchez.

MONITOREO DEL RÍO TUY

Asimismo, la máxima autorita-



dad regional destacó el monitoreo exhaustivo del caudal del río Tuy en Las Tejerías, por parte del alcalde del municipio Santos Michelena, Régulo La Cruz, señalando la importancia de estas acciones.

Al respecto, el mandatario local detalló que actualmente se ejecutan trabajos de dragado en puntos estratégicos, gracias a la articulación con el Ministerio de Ecosocialismo y el apoyo directo del Gobierno regional.

"Este trabajo no sería posible sin el respaldo del pueblo de Las Tejerías, que confió en una gestión que articula y trabaja en unidad con los diferentes niveles de gobierno. Seguimos en la calle, más territorio, menos escritorio, por el bienestar de nuestros vecinos y veci-



nas", señaló el burgomaestre.

De esta forma, el Plan Pre-Lluvia 2025 continúa ejecutándose de forma coordinada entre los diferentes niveles de gobierno, reafirmando el compromiso

de las autoridades regionales y municipales de garantizar la protección y seguridad de los habitantes del estado Aragua ante las contingencias climáticas.



CON MIL TONELADAS DE ASFALTO

Plan Vial atiende avenida Principal de Campo Alegre en Sucre



CIUDAD MCY | PRENSA ALCALDÍA
DE SUCRE
FOTOS | CORTESÍA

Enmarcados en los primeros 100 días de gobierno del segundo periodo del alcalde Wilson Coy, se lleva a cabo la colocación de más de mil toneladas de

asfalto en la avenida principal del sector Campo Alegre, ubicada en la parroquia Cagua del municipio Sucre

El mandatario municipal, durante una inspección, informó que están siendo atendidos 7 mil 500 metros cuadrados de vialidad que comprende el tra-

mo desde la esquina de Punto de Oro hasta la entrada de la urbanización La Fundación.

“Esto es un trabajo que estamos realizando junto a nuestro presidente Nicolás Maduro y nuestra gobernadora Joana Sánchez, cumpliendo con la segunda Transformación, que no es

otra que el mejoramiento de los servicios, para garantizar calidad de vida a las vecinas y vecinos de nuestro municipio Sucre”, manifestó el burgomaestre.

El alcalde Wilson Coy señaló que previo a los trabajos de asfalto se realizó la sustitución de más de 600 metros lineales de tube-

rias de aguas servidas y correcciones de fugas de agua potable.

“El mejoramiento de la infraestructura vial del municipio inicia con la reparación de los colectores caídos y correcciones de fugas de agua potable. No asfaltamos calles hasta no resolver esas problemáticas”, apuntó.

EN REVENGA

Familias de Sabaneta cuentan con agua potable tras instalación de manguera

CIUDAD MCY | PRENSA ALCALDÍA
DE REVENGA
FOTOS | CORTESÍA

Un total de 350 metros de manguera fueron instalados en la avenida principal de Sabaneta, municipio José Rafael Revenga, para garantizar el acceso al servicio de agua potable a las familias de la zona.

La ejecución de esta obra fue posible gracias al trabajo conjunto entre el Gobierno regional, liderado por la vocera del Poder Popular en la Gobernación, Joana Sánchez; municipal, a cargo de Daniel Perdomo; y la empresa Hidrocentro, además



de que también se contó con el respaldo activo de la comunidad.

Los trabajos representan un avance significativo para los habitantes,

quienes destacan la importancia de contar con este recurso esencial en sus hogares para el desarrollo de sus actividades cotidianas.



Sonia de Nieves, vecina beneficiada, expresó: “me encuentro muy contenta y agradecida porque ya es un hecho que contamos con agua en nuestras casas. Este trabajo significa mucho para nosotros, porque el agua es uno de los servicios más esenciales”.

Por su parte, Jacqueline Mejías, residente de la zona, destacó la eficiencia del equipo. “Los trabajadores realizaron un trabajo impecable

y rápido, logrando instalar más de 300 metros de manguera en poco tiempo para que los habitantes de la zona contemos con este importante servicio”, expresó.

Con esta acción, el Gobierno Bolivariano reafirma su compromiso de seguir fortaleciendo los servicios públicos en el municipio, contribuyendo al mejoramiento de la calidad de vida de los revengueños y revengueñas.



ABORDAJE INTEGRAL

Ejecutivo regional desplegó Plan de Recuperación de las Costas

> La iniciativa, que abarca acciones de embellecimiento y atenciones integrales a sus pobladores, se trasladará a demás municipios de alto impacto turístico como Santiago Mariño, Girardot, Ocumare de la Costa de Oro y Tovar



REINYMAR TOVAR | CIUDAD MCY
FOTOS | GBA

Siguiendo las instrucciones de la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, se dio inicio a la ejecución del Plan Integral de Recuperación de las



Costas, en el municipio Ocumare de la Costa de Oro, estrategia articulada para impulsar el turismo, garantizar el bien-

estar social y dinamizar la economía de las comunidades del Eje Costero, en el marco de la programación especial "Vacaciones Aragua 2025".

El despliegue contó con la participación de una comisión integrada por secretarios del Gobierno Bolivariano de Aragua, quienes junto a autoridades municipales y el Poder Popular asumieron el compromiso de fortalecer los atractivos turísticos y mejorar los servicios en la zona.

La información fue dada a conocer a través de un material audiovisual publicado en la cuenta oficial en Instagram del Gobierno de Aragua (@gobiernoaragua), en el que se ofrecieron detalles sobre el alcance y las acciones previstas dentro del abordaje integral en la localidad.

En su intervención, la secretaria para Asuntos de la Mujer e Igualdad de Género, Gipsy Colmenares, resaltó la articulación del Ejecutivo re-



gional con las comunidades organizadas.

Explicó que este despliegue se ejecuta junto a las seis Salas de Autogobierno Comunal y sus 22 consejos comunales, con el objetivo de profundizar las acciones contempladas en el plan, que lleva por nombre "Desarrollo de las Costas de Aragua".

Por su parte, el secretario para la Optimización de Servicios Públicos, Rodolfo Ramírez, detalló que el operativo abarca múltiples áreas de atención.

El secretario mencionó que se incluyen servicios de salud, alimentación, actividades deportivas, recuperación y embellecimiento de espacios públicos, así como mejoras en la

vialidad con trabajos de demarcación, asfaltado, colocación de tachuelas reflectivas, señalizaciones y ornato.

Al mismo tiempo, Ramírez subrayó que este plan integral beneficiará a otros municipios de alta proyección turística como: Tovar, Santiago Mariño, Girardot y Ocumare de la Costa de Oro.

Con estas acciones, desarrolladas en el marco de "Vacaciones Aragua 2025", el Gobierno Bolivariano de Aragua ratifica su compromiso de trabajar de forma sostenida por el desarrollo del Eje Costero, generando condiciones óptimas para el turismo, el fortalecimiento de la economía local y el bienestar de las comunidades.



MEJORAMIENTO DEL ENTORNO FÍSICO

Corredor Tricolor brinda espacios recreativos en Mariño

La inauguración de esta importante obra se realizó en el marco del 16º aniversario de la Gran Misión Barrio Nuevo Barrio Tricolor (Gmbnbt)



THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCY
FOTOS | GBA

La Gran Misión Barrio Nuevo Barrio Tricolor (Gmbnbt) arribó a su 16º aniversario y, en el marco de la celebración de años de trabajo y dedicación por ofrecer a la población zonas dignas, se llevó a cabo la inauguración de un Corredor Tricolor en el municipio Santiago Mariño.

La entrega comprendió diversas obras importantes para el desarrollo de la población, entre las que destacan la rehabilitación del Centro de Diagnóstico Integral (CDI) "Ernesto Che Guevara de la Serna", el embellecimiento de más de 100 fachadas, y la colocación de 400 toneladas de asfalto.

Asimismo, con el propósito de garantizar espacios destinados al sano esparcimiento de los habitantes, recreación, formación y masificación deportiva, se ejecutó la recuperación integral del estadio "Francisco Lorca" y la cancha deportiva "Samán de Güere Norte Eje 4".

Alrededor de 10 mil familias fueron favorecidas con la serie de acciones implementadas por el Gobierno Bolivariano. Las instituciones competentes en materia de hábitat, vivienda y servicios públicos no solo adecuaron la zona, sino también llevaron seguridad, confort y alegría a los habitantes, mediante las actividades ejecutadas.

Bajo ese contexto, el corte simbólico de cinta y festejo estuvo a cargo del ministro del Poder Po-

pular para el Hábitat y Vivienda, Raúl Paredes; la vocera del Poder Popular en la Gobernación, Joana Sánchez; el alcalde de la jurisdicción, Carlos Guzmán; el director regional del Minivi, Fernando Álvarez; y la coordinadora regional de la Gmbnbt, Nairim Morelli.

Durante su intervención, el ministro Paredes felicitó a la fuerza trabajadora por los esfuerzos realizados en pro del bienestar de las comunidades, algo notorio en las condiciones que se encuentran cada uno de los espacios.

El momento fue propicio para recordar el génesis de esta Gran Misión, un sueño del Comandante Chávez por embellecer los hogares venezolanos, y una tarea que el presidente Nicolás Maduro consolidó e impulsó en miras de llegar a todo el territorio nacional.

"Una misión que está con el pueblo, para articular y ayudar en todos los rincones de la Patria, por eso celebramos algo que solo



es posible en Revolución", enfatizó el ministro.

En esa misma línea discursiva, la gobernadora Joana Sánchez exaltó como los entes, junto al pueblo, se integran con el objetivo

de alcanzar la mayor suma de felicidad, sobre todo, en esta nueva era de gobernanza. "Estamos avanzando el trabajo dentro de las comunidades para el Vivir Bien, y con este aniversario segu-

mos demostrando la ardua labor desempeñada", aseveró.

Ambas autoridades agradecieron el apoyo del jefe de Estado, quien en los momentos críticos del país mantuvo el apoyo constante a la recuperación de las comunidades.

VOZ DEL PUEBLO

Nilda Pérez, residente del sector, aseguró sentirse feliz y atendida por tener lugares confortables, en especial, aquellos dedicados al esparcimiento deportivo, una herramienta esencial para sacar del ocio a los jóvenes.

Por su parte, Claudia Ojeda mencionó que la presencia del Ejecutivo nacional, regional y municipal se observa en la municipalidad a través del cuidado municipal de las infraestructuras.



Lotería de Aragua



Desde 1937 con el pueblo
de Aragua

Instituto Oficial de Beneficencia Pública
y Asistencia Social del estado Aragua

YU
ARAGUA
Instituto de Beneficencia Pública y Asistencia Social del Estado Aragua

@loteriadearagua



EL JUEGO ILEGAL
PONE EN RIESGO
LOS RECURSOS DE LA
BENEFICENCIA PÚBLICA



Continúa optimización de la ARC en Aragua

Las labores incluyen pintura, limpieza y desmalezamiento, acciones enfocadas en preservar la seguridad y funcionalidad de la infraestructura que compone esta importante arteria vial



REINYMAR TOVAR | CIUDADMCY
FOTOS | GBA

En cumplimiento con las directrices de la 2T del Plan de las 7 Transformaciones, emanado por el presidente Nicolás Maduro y promovido por la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Jocelyn Sánchez, avanzan los tra-

jos de embellecimiento en la isla central así como las pilas de la estructura del ferrocarril ubicadas en el kilómetro 110 de la Autopista Regional del Centro (ARC).

En este sentido, el equipo técnico de la empresa estatal Vías de Aragua, ejecuta labores integrales que incluyen la colocación de pintura, limpieza, poda y desmalezamiento en la vía de esta importante infraestructura.

De esta forma, se resalta que estas acciones no solo están orientadas a preservar y garantizar la funcionalidad estructural del puente ferroviario, sino también a mejorar el entorno visual y ambiental que disfrutan a diario miles de usuarios y habitantes de la región.

Con esta intervención, la entidad reafirma su compromiso de avanzar hacia la consolidación de un territorio renovado, funcional y estéticamente agradable, donde la infraestructura pública es reflejo del progreso y bienestar colectivo.



Avanza en 80% la corrección de fallas en la Troncal 11

CIUDAD MCY | PRENSA MÁS DE ARAGUA | PRENSA GBA
FOTOS | GBA

Los trabajos de corrección de fallas de borde que ejecuta el equipo de Vías Aragua en la Carretera Nacional Villa de Cura - San Juan de Los Morros, en la Troncal 11, registran un avance del 80%.

El ingeniero Gerardo Rozo, presidente de la referida empresa estatal, informó que las labores incluyen el vaciado de siete metros cúbicos de concreto premezclado.

"Estamos trabajando arduamente para garantizar la seguridad y fluidez en nuestras vías. Esta obra no solo mejora la infraestructura, sino que también contribuye al desarrollo y bienestar de las comunidades de Aragua", expresó Rozo.

Asimismo, destacó que estas labores forman parte de la Segunda T de la Ley de las 7 Transformaciones, impulsada por el presidente Nicolás Maduro, y se alinean con el Plan de la Aragua, una iniciativa de los primeros cien días de gestión de la gobernadora Jocelyn Sánchez, con el apoyo del ministro Ramón Velásquez Araguayán.

"Esta acción demuestra el compromiso de nuestro Gobierno nacional y regional en la recuperación, mantenimiento y fortalecimiento de la infraestructura vial de la entidad, asegurando una movilidad más segura y eficiente para todos nuestros ciudadanos", subrayó.



SERVICIO OPORTUNO Y DE CALIDAD PARA LOS ARAGÜEÑOS

Aragua Gas consolida fortalecimiento operativo

> La empresa estatal avanza en la recuperación de flota, distribución y atención, esto, en un proceso de supervisión conjunto a la Comisión Permanente de Administración y Servicios del Parlamento nacional y la coordinación de la mandataria aragüeña, Joana Sánchez

REINY MAR TOVAR | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESIA

La empresa estatal Aragua Gas continúa avanzando en la estabilización de sus operaciones, gracias al acompañamiento del Gobierno Bolivariano de Aragua y a la articulación con instancias nacionales.

En un recorrido por la planta principal, el diputado a la Asamblea Nacional (AN), Manuel Hernández, junto a parte del equipo regional, constató los progresos alcanzados en las últimas semanas como parte del plan integral para consolidar esta empresa estratégica en la prestación del servicio de gas doméstico.



Esta supervisión formó parte de la agenda de trabajo de la Comisión Permanente de Administración y Servicios del Parlamento nacional, instancia que mantiene un seguimiento técnico y ha emitido recomendaciones orientadas a optimizar los procesos internos y fortalecer la capacidad operativa de la compañía.

En atención a estas orientaciones, y bajo la conducción de la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, el equipo técnico ejecuta acciones en tres líneas

prioritarias: la recuperación de la flota primaria y secundaria, la distribución eficiente del gas según la demanda comunitaria y la atención integral a más de 300 trabajadores que conforman la nómina de la empresa.

Con estas acciones, la empresa reafirma su compromiso de garantizar un servicio oportuno, seguro y de calidad a las familias aragüeñas, avanzando en la consolidación de un modelo de gestión que responde a las necesidades de la población y a los lineamientos del Ejecutivo regional.



CUERPO LEGISLATIVO DE ARAGUA RECHAZA ACCIONES INJERENCISTAS

Cleba reitera su respaldo al presidente Maduro ante acusaciones del Gobierno de EEUU

> El cuerpo edilicio de Aragua, a través de un comunicado, expresó que las acusaciones del Gobierno norteamericano carecen de fundamento y perturban la paz del pueblo venezolano

REINA BETANCOURT | CIUDAD MCY
FOTOS | JUAN ZAPATA

El Consejo Legislativo del estado Bolivariano de Aragua (Cleba), durante una rueda de prensa realizada este lunes, manifestó su más firme rechazo ante las recientes acciones efectuadas por el Gobierno de los Estados Unidos, las cuales constituyen una clara muestra de injerencia extranjera y hostilidad contra Patria.

Los legisladores y legisladoras aragüeñas, de forma unánime, se pronunciaron ante la situación a través de un comunicado en el que expresaron lo siguiente:

"Las acciones del Gobierno estadounidense, carentes de fundamento legal y político, representan un intento para quebrantar la estabilidad, la paz y el desarrollo alcanzado por nuestro pueblo."



Se trata de medidas que buscan atacar al presidente constitucional Nicolás Maduro Moros y socavar la voluntad popular expresada en comicios libres, legítimos y democráticos.

No aceptamos que se promueva el odio ni que se aliene

a sectores extremistas para desestabilizar el país. Venezuela, y especialmente el pueblo aragüeño, se manifiesta firme en la defensa de su independencia, soberanía y del rumbo que ha decidido de manera soberana.

Durante 25 años de Revolución Bolivariana hemos enfrentado amenazas, sanciones y bloqueos, y ninguna ha logrado doblegar nuestra determinación. Aragua y este Consejo Legislativo respaldan plenamente al presidente Nicolás Maduro Moros, garante de la paz y conductor del estado de derecho, y reitera su compromiso de trabajar por un país próspero, justo y solidario.

A quienes apuestan por la violencia y el caos, les decimos con absoluta claridad: Venezuela no se rinde. Con la unión de nuestro pueblo y la fuerza de nuestras instituciones, defenderemos los logros alcanzados y garantizaremos un futuro digno para las próximas generaciones. Exigimos respeto a la voluntad del pueblo venezolano y a nuestra Constitución".

Finalmente, los legisladores aragüeños informaron que se sumarán a las acciones que respaldan al gobierno del presidente Nicolás Maduro, quien ha sido garante de la paz del pueblo venezolano.

TRAS COMUNICADO OFICIAL

Venezuela no reconoce ni reconocerá procedimiento fraudulento ante la CIJ

CIUDAD MCY | AVN
FOTO | CORTESÍA

Mediante un comunicado, el Gobierno de Venezuela formalizó este lunes su posición oficial de no someter a terceros, incluida la Corte Internacional de Justicia (CIJ), las cuestiones relacionadas con su integridad territorial.

El texto, leído por la vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez, señala que Venezuela presentó este lunes ante la CIJ un documento que amplía con pruebas adicionales la verdad histórica y la posición oficial en relación con su derecho soberano sobre la Guayana Esequiba, y advierte que no acatará decisión alguna que emane de la solicitud fraudulenta presentada por la República Cooperativa de Guyana ante esa instancia internacional para intentar revivir el Laudo de 1899.

"Queda muy claro en esta posición oficial que Venezuela no ha reconocido, no reconoce y no reconocerá este procedimiento fraudulento ni acatará decisión alguna que de la misma emane", sentenció la vicepresidenta tras leer el contenido del comunicado, el cual también ratifica que el Acuerdo de Ginebra de 1966 es el único documento legal válido



para la resolución de la controversia territorial.

Al respecto, Rodríguez señaló que Venezuela culmina así "la etapa de fase escrita de demostrar la verdad histórica del país sobre la integridad del territorio que heredamos de El Libertador y de la historia de cómo se fraguó artificialmente un conflicto con las grandes potencias de la época para pretender despojar a Venezuela de su territorio".

"El Acuerdo de Ginebra sepultó para siempre la disputa sobre el laudo arbitral criminal de 1899, convirtiendo una relación injusta e ilegítima, producto del colonialismo, en una ajustada al derecho internacional anticolonialista", reza el comunicado en este sentido.

Asimismo, insta a la República Cooperativa de Guyana a cumplir con sus deberes internacionales y "negociar de buena fe, pacífica y diplomáticamente con Venezuela, sin recurrir a la amenaza militar o del uso de la fuerza, usando potencias extra regionales para reeditar la coerción estructural ejercida durante siglos" contra el país.

En este marco, producto de los procesos de descolonización que surgió el Acuerdo de Ginebra. Es expreso además el reconocimiento que hace este Acuerdo de una controversia territorial sin resolver que solo puede hacerse mediante negociación pacífica y con resultados aceptables tanto para Venezuela como para Guyana.

Igualmente, rechazaron que el Imperio Británico fabricó artificialmente un conflicto sobre una porción del controvertido territorio venezolano para pretender despojarlo debido a sus inmensas riquezas minerales y bionaturales.

125 años más tarde, Guyana reedita esta actuación colonialista para intentar ob tener por la vía de una controversia judicial fraudulenta la titularidad sobre el territorio en franca violación y desacumplimiento de las obligaciones claramente establecidas en el Acuerdo de Ginebra.

La República Cooperativa de Guyana tiene la obligación ineludible de cumplir con sus deberes internacionales y sentirse a negociar de buena fe, pacífica y diplomáticamente con Venezuela, sin recurrir a la amenaza militar o del uso de la fuerza, usando potencias extra regionales para redoblar la coerción estructural ejercida durante siglos con tra Venezuela con el interés de apropiarse de los recursos naturales del territorio controvolido.

En consecuencia, la única solución posible en el marco del derecho internacional se encuentra en el Acuerdo de Ginebra, y consiste en lograr un acuerdo práctico y satisfactorio para ambas partes de la controversia territorial, lo que es incompatible y excluyente respecto de una resolución judicial.

La República Bolivariana de Venezuela ratifica su compromiso pleno con los principios fundamentales de la Carta de las Naciones Unidas, defendiendo su soberanía e inmenitable apego al Acuerdo de Ginebra.

El pueblo venezolano, en unidad nacional, y fiel al legado de nuestros libertadores, defenderá en todo momento y lugar sus legítimos derechos sobre la Guayana Esequiba.

"El sol de Venezuela nace en El Esequibo".



ANTE INTENCIÓNES DE ATAQUES TERRORISTAS PSUV respalda al Presidente y pueblo venezolano

CIUDAD MCY | AVN
FOTO | PSUV

vilizarnos y estar alertas para enfrentar y derrotar los planes imperialistas con la fusión popular militar policial", enfatizó Cabello.

Al respecto, señaló que los sectores de la oposición extremista de Venezuela no cuentan con apoyo del pueblo, y por ello recurren a las vinculaciones con el fascismo internacional y bandas criminales para llevar a cabo ataques terroristas contra la paz, seguridad y soberanía de la patria.

"Los fascistas de Venezuela, absolutamente aislados políticamente y sin capacidad de movilización, derrotados una y otra vez por el pueblo, ahora recurren al terrorismo de manera abierta, con la perniciosa idea de que asesinando en masa a venezolanos inocentes, nuestro pueblo y liderazgo vamos a asustarnos, retroceder y rendirnos, están absolutamente equivocados", aseguró Cabello.

Asimismo, desde el PSUV agradecieron al presidente de Colombia, Gustavo Petro, y otros mandatarios del mundo, así como movimientos sociales, partidos políticos y personalidades que han manifestado su solidaridad y rechazo a este nuevo ataque del imperialismo contra Venezuela.

¡TRIBUTAR PARA SERVIR!

ARAGUA
Gobernación de Aragua

SETA
SERVICIO TRIBUTARIO DE ARAGUA
[@setaaragua.ve](http://setaaragua.ve)

DIVERSIÓN EN EL RECESO ESCOLAR

Plan Vacacional REIR 2025 llegó a Mariño

> Durante cuatro semanas, la muchachada y adultos mayores de la jurisdicción disfrutarán actividades recreativas, deportivas y formativas



THAI MARIA ORTIZ | CIUDAD MCY
FOTOS | ALCALDÍA DE MARIÑO

En las instalaciones del Parque Recreacional El Samán tuvo lugar el lanzamiento del Plan Vacacional REIR 2025 capítulo Santiago Mariño, programa impulsado por el Gobierno Bolivariano con el objetivo de ofrecer a la



muchachada un receso escolar divertido y en sano espaciamiento.

Más de 5 mil niños, niñas y adolescentes de esa jurisdicción vivenciarán momentos de entretenimiento, tanto en espacios comunitarios como sitios de interés turístico, durante un periodo de cuatro semanas, gracias al apoyo de la vocera del Poder Popular

en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez.

El alcalde Carlos Guzmán acompañó la jornada inicial, y destacó la importancia que posee esta acción para la generación de relevo.

"Es una estrategia de la Cuarta Transformación (...) estamos ga-

nizando el derecho constitucional a la recreación", expresó.

A través de visitas guiadas, cantos, juegos lúdicos y tradicionales, disciplinas deportivas, talleres, pintacaritas, atención especializada y mucho más, el Ejecutivo nacional, re-

gional y municipal hacen posible llevar la mayor suma de felicidad a los habitantes jóvenes, así como a los adultos mayores, pues ellos también están incluidos dentro del cronograma.

Algunos de los sitios a recorrer son: el río Polvorín, Parque Acústico de Maracay y parques dentro de la municipalidad; asimismo, se mantendrán activos en la parroquia Chuao.

Es valioso mencionar que, más allá de las risas y alegría, el Plan Vacacional REIR 2025 promueve el Vivir Bien, enseñanzas e identidad.

"Tenemos actividades que vienen a fortalecer valores y espacios de formación", aseguró Guzmán.

Miembros de la Dirección local de Turismo, Juventud, Cultura, y Salud; equipo de recreadores; Prevención del Delito; Policía Municipal; y Protección Civil, son los encargados de llevar a efecto el importante evento vacacional, complementando las acciones del Plan Escuelas Abiertas.



Eventos y Festejos Arcal
Bodas / Quince años / Eventos Corporativos

* Salones de eventos * Agencia de Festejos * Show/Sonido * Alquiler de mobiliario * Decoración

02-426-304-00-10

@eventosarcal



ALTO RENDIMIENTO

Tres medallas aportan judo y natación a Venezuela en los Juegos Panamericanos Junior

CIUDAD MCY | MINDEPORTE
FOTOS | CORTESÍA

Audrey Pacheco, con plata en -57 kilogramos, y Leonaris Ruiz, con bronce en -52 kilogramos, dieron a Venezuela las dos primeras preseas en los II Juegos Panamericanos Junior, en una jornada en la que la posta de natación en el 4x100 estilo libre también añadió una de plata.

Pacheco se quedó con la medalla de plata en los -57 kilogramos del judo, para ser la primera de este metal para Venezuela en ASU 2025.

La bolivarense solo cedió en la final, a falta de 2 minutos 18 segundos, ante Bianca Reis, de Brasil, por ippon. Había iniciado la jornada doblegando en cuartos de final a Jimena Arce, de Costa Rica, por ippon, al minuto 26 segundos del combate.

Ante la tica, medallista de plata en los Juegos Bolivarianos Juveniles Sucre 2024, igualó el careo personal a dos victorias por lado.



PLATA RÉCORD

En el cierre de la jornada del domingo 10 de agosto, la posta masculina del 4x100 impulsó récord nacional de la prueba al marcar 3:20.38, quedándose con la medalla de plata, la segunda para Venezuela en los Juegos de Asunción. El relevo venezolano lo conformaron en la instancia final los hermanos Dennis y Emir Pérez, Jorge Otaiza y Manuel Díaz, quienes escoltaron al cuarteto de Brasil, dueño del oro, con récord para la justa continental con 3:18.36. El tercer lugar fue para el equipo de Trinidad y Tobago, que dejó el níq en 3:20.65.



Para acceder a la final, se deshizo por yuko de Carla Van Zyl, de Canadá, tras marcar al minuto y dos segundos del careo.

PRIMER PODIO

Ruiz anotó su nombre como la primera medallista del país en ASU 2025. La también guayanesa venció por yuko en golden score, a Harlee Hiller, de Estados Unidos, al minuto y 49 segundos de la

extensión del cruce.

"Un orgullo representar al país y dar el todo por el todo en cada competencia. En especial en estos Juegos Panamericanos, donde se sufrió la clasificación un poquito, pero gracias a Dios salimos con una medalla. No era el resultado que queríamos pero se lució ésta medalla



y gracias a Dios la pudimos obtener y es un honor aportar al medallero y ser la primera medalla", contó Ruiz.

El primer combate del día para Ruiz resultó en victoria por ippon ante Valentina Alamo, de Argentina. A falta de un segundo para completar los cuatro minutos, la venezolana marcó el ippon para clasificar a semifinal de los -52 kilogramos.

"Ese combate fue bastante rápido, bastante duro, pero era porque nos conocemos. De verdad ese combate lo sacamos al último instante gracias a las direcciones del sensei Kilmar Campos, quien me indicó que nunca bajara la cabeza", aseveró Ruiz.

Luego, perdió en semifinales por hansuke make (acumulación de amonestaciones), a falta de un minuto 13 segundos, ante la brasileña Rafaela Rodrigues, a quien dominaba por yuko, marcado a los 20 segundos.

"De este combate salí muy contenta porque nunca nos habíamos cruzado, nunca había topado con ella. Muy satisfecha porque logré marcar, lastimosamente el resultado no nos favoreció", recalcó.



TEATRO DE LA ÓPERA
de
Maracay



TEATROOPERAENCY